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 君 の 名 は ？ 

根元に白いものが…。朝の冷え込みで地中の水が吸い上げられ、凍った 

ようです。そんな現象をおこすこの植物は何でしょう？ 答えは「自治会 

だより」のどこかに出ています。さがしてみてください。 

（２０２３年１月３０日 大船フラワーセンターにて） 
 

デイジー（ひな菊）です。英語で 
Day’s eye（太陽の目）といいます 

（２０２２年１１月１０日 花こみちにて） 

令和５（２０２３）年２月１日 

      賀寿団地自治会 

 自治会だより  冬号（第１４６号） 

 

   

主な内容  第１面：新年のあいさつ、新春お楽しみ会  

第２面：防犯の標語応募一覧    第３、４面：主なイベント  

第４面：みんなの作品  第 5 面：きらり✦ひと  第 6 面：お知らせ 

紅 豆大福と防犯の標語 

 １月２９日（日）、自治 

会集会所にて、「新春お楽 

しみ会」を開催しました。 

今年は、希望する皆さ 

まに和菓子店の「紅白豆 

大福」をさしあげました。 

大福は、１２３世帯から 

２９０セットの申し込み 

がありました。 

「防犯の標語」には、２２名３６点の応募がありました。

「新春お楽しみ会」に参加いただいた皆さまを対象に、標語 

の最優秀賞を決めるための投 

票をお願いしました。結果 

は、町内の掲示板と次号の 

「自治会だより」にて発表い 

たします。応募いただいた 

標語につきましては、第２ 

面をご覧ください。 

 

 

 

 

「新春お楽しみ会」を開催 

 

 

 
ふれあいベンチを利用して、標語の投票を行いました 

 
 

            
 

 
 

 
 

 
           

賀
寿
団
地
自
治
会
会
長 

小
林 

徹 

 

明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 
 

昨
年
も
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
防
止
の
た
め
、
諸
活
動
が
抑
制
さ
れ
ま
し
た
が
、
コ
ロ 

ナ
禍
も
三
年
が
経
過
し
、
制
約
の
見
直
し
が
行
わ
れ
よ
う
と
し
て
お
り
ま
す
。 

 
 

新
春
お
楽
し
み
会
は
多
数
の
ご
参
加
を
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
今
年
は
、
集 

会
所
の
机
を
更
新
し
、
椅
子
の
張
替
え
な
ど
を
行
い
、
利
用
さ
れ
る
方
の
利
便
性
の
向
上
を
図
り 

た
い
と
思
い
ま
す
。 

 
 

新
年
度
は
、
楽
し
い
イ
ベ
ン
ト
を
模
索
し
て
ま
い
り
ま
す
。 

 
 

終
わ
り
に
、
皆
さ
ま
の
ご
健
康
と
ご
活
躍
を
祈
念
し
て
、
新
春
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。 

集会所玄関で大福を渡しました 

  

新
年
の
挨
拶 

大盛況でした 
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  防犯の標語  
１．チョット待て 考えよう 犯罪防止・ボケ防止          １班 山本 栄治  

２．さあ今だ 備えこそが 生死を別ける              ２班 金井 日出子 

３．戸締りは 一度見直し 再確認                 ３班 河野 吉伸 

４．戸締りは 指差し声出し 確認を                ３班 河野 吉伸 

５．合言葉 再確認 一呼吸 これで私はだまされない         ３班 佐藤 一郎 

６．声かけあい 犯罪のない 明るい街づくり            ３班 佐藤 一郎 

７．おれおれ だれ？だれ？ 犬の名は？              ３班 佐藤 倫子 

８．ATMで 医療費戻るは 全部サギ                ４班 佐野 公男 

９．防犯は まずご近所で 「おはよう」から            ４班 佐野 貞子 

１０．最大の防犯は 一人一人の意識から‼              ４班 田邉 正明 

１１．あなたの目 あなたの耳が 異常をサッチし 被害を防ぐ‼     ４班 田邉 正明 

１２．あなたの防犯意識が 町を守る‼                ４班 田邉 克子 

１３．「大丈夫」そんな余裕が命取り                 ４班 石川 剛士 

１４．家族の「きずな」で 振込めサギをやっつけろ！         ４班 石川 美枝 

１５．電話でね カードやふりこみ すぐ切って            ４班 大平 あいの 

１６．振込サギ 留守番設定 一安心                ５班 山根 茂美 

１７．清い心で防犯推進                      ５班 山根 茂美 

１８．振り込め詐欺 いつもあなたを狙ってる             ６班 宍戸 幸子 

１９．おかしいナ？ そんな電話は ご用心‼             １１班 長田 英一 

２０．鍵かけず ちょっとそこまで 詐欺の目が           １１班 村上 ケイ子 

２１．おれおれに 猫の名前の 合言葉               １１班 村上 ケイ子 

２２．悪の目に 近所のきずな これ強し              １１班 栗田 京子 

２３．人の和（輪）で築け 明るい街づくり             １１班 橋本 昭一 

２４．「オレだよオレ」「ワタシよワタシ」だまってそっと受話器おく １２班 小林 静 

２５．俺だけは 過信がよびこむ 詐欺被害             １３班 若松 亮任 

２６．防犯は 日頃の目配り 心がけ                １４班  半澤 良彦 

２７．回覧版 ひと声かけて 笑顔で手渡し             １５班 石澤 レイ子 

２８．サギ電話 留守番電話で防ぎましょう             １５班 石澤 レイ子 

２９．爽やかな挨拶 和やかな会話 明るい笑い声に悪い人は近づかない１５班 石澤 レイ子 

３０．思いやり みんなで考え 助け合う町 やさしい町に       １５班 石澤 レイ子 

３１．みかけない人にも一声を 道に迷ってる？ 家を探してる？   １５班 石澤 レイ子 

３２．近隣の笑顔であいさつ 明るい町に              １５班 石澤 レイ子 

３３．外出時 火元の確認 施錠の確認               １５班 石澤 レイ子 

３４．「ゴミ出し」も 一声かけ合う 住民どうし           １５班 石澤 レイ子 

３５．散歩前 くつひもしめて カギしめて             １５班 石澤 レイ子 

３６．ゆっくりゆったり ゆとりの行動 身の安全 町の安全      １５班 石澤 レイ子 

 

「日頃の防犯に役立てましょう！」 
（敬称略） 
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簡易炊飯袋づくりを体験する  地域防災拠点訓練  １１月２０日（日） 

 

   南戸塚中学校で地域防災拠点訓練が実施されました。

２０１９年に実施して以来、久しぶりの開催です。近隣

の自治会から６２人、そのうち賀寿団地からは１４人が

集合しました。今回のメインは、ビニール袋に、無洗米

と水を入れ、輪ゴムでとめて、簡易炊飯袋を作ることで

す。できあがった炊飯袋は、屋外に設置したスーパーカ

マドへ投入しました。炊きあがったご飯と、非常用カレ

ーを各自持ち帰り、自宅でいただきました。 

  

２０２２年１１～１２月は次のようなイベントが行われました 

参加者全員が、簡易炊飯袋を作りました 

紙芝居にほのぼのしました  お茶のみ会  １１月２４日（木） 

                   今回のお茶のみ会には１９人が参加し、１班の 

真野 学（まの まなぶ）さんによる紙芝居を楽しみま 

した。最初は、「ある人形の物語」（人形を通した日 

米友好の話）、次に「コスモス」（戦中に体験した空 

襲、疎開、友情の物語）、最後に昔話の「こぶとりじ 

いさん」を上演していただきました。 

真野さんのユーモアと表情豊かな語り口に、物語 

に引き込まれ、優しい気持ちになりました。 

 
紙芝居「こぶとりじいさん」を演じる真野 学さん 

 

         お茶のみ会は３か月に１回、民生委員の主催で開催されています。民生委員 

を通算９年つとめられ、１１月末をもって退任されたお二人に感想をいただき 

ました。 

         松林 恵美子さん（１班）2007 年 12 月から 3 年、2016 年 12 月から 6 年 

          改選の時期を迎え、民生委員を次の方に引き継ぐことができました。 担当した地区が少 

し離れた場所で戸惑いましたが、活動するうちに慣れてきて、「お変わりありませんか？」と 

おじゃますると、笑顔で接してくださり、こちらのほうが元気をいただきました。ポスティング 

中には、犬の散歩の方と顔見知りになり、訪問家庭のご近所の方ともいろんな話をするこ 

とができ、皆様に助けていただきながらの日々でした。ありがとうございました。 

宇野 幸子さん（１班）2013 年 12 月から 9 年 

 今回のお茶のみ会では紙芝居を企画し、大盛況でした。お茶とお菓子をいただきながら、、おしゃべりをして、楽し

い時間と皆様のたくさんの笑顔を見ることができたので、これからも憩いの場になるといいなと思いました。今期で９ 

  年になり、無事に任期を終えることができました。やりがいのある仕事で、勉強になることも多くあり、自治会の方と 

皆様の温かいご協力と出会いがあったからだと思います。長い間、本当にありがとうございました。 

 

宇野さん（左）と松林さん 
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ゆっくり歩いてごみ拾い  年末ウォークラリーごみ拾い  １２月８日（木） 

みんなの  作品 

２０２２年も年末ウォークラリーを実施しました。寒い中ではありましたが、好天に恵ま 

れ、２３人の参加をいただきました。集会所をスタートして日之出橋経由、金井公園まで、 

約１時間かけて、ゆっくりとゴミを拾いながら、楽し 

く散策しました。参加者からは、「自治会の人の心が 

あったかいから、天気がよかったんだね」、「しゃが 

めるかどうかは健康のバロメーターになるね」、「楽 

々でした、まだ歩きたい」といった感想がきかれま 

した。環境事業推進委員の関根節夫さんは「コロナ 

禍でも、皆さんに少しでも外に出ていただきたいと 

の願いから企画しました」と話していました。 

   

 

                     ２０年程前に母の介護が終わり、何か自分のできる 

ことを始めなければと考えていたとき、手芸店に飾っ 

てあった「刺し子」の完成品を見て、自分もやってみ 

たいと思い、始めてみました。 

「毛糸のお手玉」を製 

作するときは、一人では 

上手にできなかったので、 

知人に教わりながら編む 

ことができました。その節はお世話になりました。この作品はコロナ禍で 

出品できなかった作品ですので、「自治会だより」に掲載していただける 

ことを感謝いたします。        大和久 るり子さん（１４班） 

 

 

刺し子のテーブルセンターと毛糸のお手玉 

刺し子のテーブルセンター（寄せ模様） 

毛糸のお手玉 

金井公園にて全員集合、は～い、チーズ！ 

花で彩る町づくり     秋の花苗配布会       １１月１日（火） 

 

 花クラブ会員を対象に集会所前で、秋の花苗配布会が行

われました。今回は、ノースポール、パンジー、ビオラが

配られました。各自持ち帰り、自宅前の道路や庭にプラン

ターに植えて飾りました。他にも、キンギョソウは花こみ

ちに、パンジーは集会所入口スロープに植えました。 

←花苗を届けてくれた業者さんから、育て方をレクチャーしてもらいました 



5 

  

 

井渓
い た に

 香子
きょうこ

さん（７班） 

このコーナーでは、賀寿団地自治会でキラリと輝い

ている会員の方を紹介します。質問に答えていただく

とともに、その方に、次号に登場してほしい人を指名

していただく、リレー形式のコーナーです。 

 

「子どもたちがやっている 

サッカーを観戦、 

応援しています」 

Q1 今、ハマっているものは何ですか？ 
  

長男（小４）と長女（小１）の 2人が、同じチームでサッカー 

をやっています。子どもたちがやっているサッカーを観戦、応援 

しています。ワールド・カップは家族で大盛りあがりでした。 

 
Q2 サッカーの魅力はなんですか？ 

   サッカーは個がチームを生かし、チームが個を生かすといった 

集団スポーツならではの魅力を感じます！ 協力しあうこと、信頼 

しあうこと、ときには主張することなど、子どもたちはサッカーか 

ら学んでいるような気がします。他学年の子やコーチとの交流も 

刺激になっているようです。 

 

Q3 他に伝えたいことがありましたら… 
 
賀寿団地に子どもが増えてきて嬉しいです！ 

サッカーに興味のある方は、ぜひうちの子どもたちが所属し 

ている『日の出キッカーズ』に体験にいらしてください。下郷小 

学校、南戸塚小学校で活動しています。 

 長男は「一緒にサッカーやろう！」、長女は「女の子も待ってい 

るよ」と話しています。 

井渓さん、ありがとうございました。 

次回は、７班の中澤
なかざわ

 友
ゆ

紀
き

さんにバトンタッチされます。 

            

きらり  ひと 

 

 

 

サッカーの市大会で ３，４年生のメンバーと 

＝長男は後列左から 4 番目 

年始に家族で江の島イルミ 

ネーションを見に行きました 

長女 7 歳、次女 3 歳の七五三のお祝い 
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お 知 ら せ 

 

発  行：小林 徹（１２班） 

編 集：菅野 幸男（１４班） 佐藤 一郎（３班） 

     時田 高雄（１２班） 山本 栄治（１班） 

                 （五十音順） 

 

「自治会だより」は、賀寿団地のホームページ

で、第１４１号から見ることができます。第１４

０号以前をご覧になりたい方は、編集委員まで。 

 

http://www14.plala.or.jp/gasdanchi/ 

１月３１日現在の世帯数は３５３世帯です。 

 

君の名は？ この植物の名は、シモバシラです。

どうしてこんな現象が起きるのでしょうか？ 

「冬、地上の茎は枯れますが、地中の根はまだ生

きています。寒さがきびしくなると、根が吸った

水は茎の中を上がり、しみ出てこおります。する

と、みごとな氷の柱ができるのです。」（『小学館図

鑑 NEO 新版植物』より）。秋になると、枝の上部

に白い花を咲かせます。 
  「新春お楽しみ会」は昨年に引き続 

き、「紅白豆大福」をプレゼントいたしまし

た。さらに、「防犯の標語」の募集を行いまし

たところ、予想を上回る２２名３６点の応募が

ありました。防犯に対する関心の高さがうかが

えますね。役員会にて、急遽、皆さまの投票に

て最優秀賞を決めることにいたしました。ご協

力ありがとうございました。 

いずれの作品も「なるほど～」、「そうだよ

ね」と思うものばかりで、日頃の防犯に、ぜひ

役立てていただきますようお願いいたします。 

             （編集委員） 

 

   昨年１１月、集会所玄関前に、「花クラブ」の皆さんが色とりどり

の「ざる菊」を展示してくれました。 

色鮮やかな「ざる菊」に気持ちが和みます。こんもりとした「ざる

菊」を、スマホで撮影している方がたくさんいました。 

花クラブの「ざる菊」 華やぎます！ 

訃報 ４班 小杉 朋之様（５９歳） 

令和４年１０月３１日ご逝去されました 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

お元気で 転出 

令和４年１１月３０日 

３班 柴田 政彦 様 

 

 

 

 

 

←２０２２年１１月２０日 集会所にて 

お茶のみ会 
日時 ２月２３日（木）１０～１２時 

会場 自治会集会所 

久しぶりにお茶を飲みながら、お話しませ

んか？  参加は自由ですので、お気軽に足を

お運びください。 

コロナの感染状況によっては中止する場合

があります。その場合は掲示板でお知らせし

ます。 

民生・児童委員 福祉部 


